

Con el propósito de continuar apoyando el trabajo de Bomberos de la Región de Valparaíso en su labor al combate de incendios forestales, esta jornada el Gobierno Regional de Valparaíso (GORE) hizo entrega de tres carros bomba a los cuerpos de Bomberos de las comunas de Casablanca, La Calera, y Quintero, la que se enmarca en el proyecto, aprobado previamente por el Consejo Regional (CORE), de reposición de 67 carros bomba a Bomberos de las distintas comunas de la región..

La entrega, que corresponde a la segunda parte de la primera etapa de esta iniciativa (correspondiente a un total de 14 carros), significa un gran avance para reforzar la capacidad de Bomberos en la región, ya que se suman a los vehículos entregados durante septiembre de 2023 a los cuerpos de Bomberos de Petorca y Valparaíso, y que continuará durante el presente año, contando con una inversión por parte del GORE de \$ 2.894 millones de pesos.

Anuncio Patrocinado

El **Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca**, señaló al respecto que “La entrega de estos tres carros, que van a combatir -básicamente- incendios forestales, de un total de seis ya entregados y de un convenio que es mucho más amplio, y mucho más ambicioso, de entrega de 67 carros, da cuenta del compromiso que tiene el Gobierno Regional con la seguridad de todas y todos quienes vivimos en la región de Valparaíso, particularmente en el combate a los incendios que nos afectan en el periodo estival. Estamos muy contentos de poder trabajar con Bomberos, estamos muy contentos también de poner en la centralidad el cuidado y seguridad de las personas”.

Sobre la importante tarea de Bomberos, la máxima autoridad regional aseveró que “Creo que el coraje que tienen los Bomberos de Chile, que trabajan voluntariamente en pos de la seguridad de sus comunidades, es un ejemplo para todos, es un ejemplo para continuar adelante también ante tantas dificultades que se nos presentan”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte, el **presidente regional de Bomberos Regional Valparaíso y Director Nacional, José Molina**, recalcó que “El Gobierno Regional se ha comportado a su altura, han puesto todo a disposición de los bomberos y hoy día se está demostrando con una nueva entrega de esta primera etapa, de este proyecto ambicioso que hemos tenido de 67 unidades; nada que decir sobre el Gobierno Regional, todo lo contrario, un apoyo tanto del Gobernador como de los cores (consejeros regionales) presentes (...) Las tres unidades van a cumplir un papel fundamental en el ataque a los incendios forestales”.

El **consejero regional, y presidente de la Comisión de inversiones del CORE, Percy Marín**, añadió que “Sin lugar a dudas, este proyecto de convenio con la Junta Nacional de Bomberos, que se ha replicado en diversas regiones del país, nació acá en Valparaíso, nació de una idea de acá de Valparaíso, y que fue tremadamente exitosa y sigue siendo exitosa (...) Creemos que es la plata mejor gastada en nuestros bomberos, porque además son personas con una vocación de servicio público la verdad envidiable”

Finalmente, la **delegada presidencial regional, Sofía González**, destacó que “Lo primero es felicitar este trabajo que lleva adelante el Gobierno Regional, encabezado por el Gobernador Rodrigo Mundaca, que ha dado cumplimiento y ha avanzado en proyectos concretos para apoyar a los bomberos y bomberas de nuestra región. Esto permite que nos podamos preparar mejor para proteger a nuestros ciudadanos, nuestros vecinos y vecinas

Gobierno Regional de Valparaíso entrega tres carros forestales a Bomberos de la región

(...) Así que para nuestro gobierno es muy importante cuando nos encontramos con autoridades regionales que están convencidas de que el trabajo colaborativo es el camino correcto, que el trabajo colaborativo permite dar mayor garantía y certeza a la ciudadanía, y ésta es una muestra clara de eso".



Gobierno Regional de Valparaíso entrega tres carros forestales a Bomberos de la región



y tú, ¿qué opinas?